BUSCARÁ REPETIR

Pese a la cantidad de ver-siones que en el último año han augurado para Alex Char cargos por designación o por elección en el ámbito nacional, parece seguro que él buscará repetir en la Al-caldía de Barranquilla, con lo que la administración de esa que la administración de esa ciudad quedaría por tercera vez consecutiva en la misma rama política, de Cambio Ra-dical, luego de su mandato y del actual, de Elsa Noguera.



1.300INDÍGENAS

del resguardo San Francisco de Timbiquí, han sido aislados por amenazas en el sur del

NUEVA PROPUESTA

Una nueva propuesta le sur-gió al proyecto de unificación de periodos de mandatarios locales. La próxima semana se discutiría el proyecto de unificación de periodos de alcaldes y gobernadores en la Comisión Primera de la Cámara, desde ya el partido Cambio Radical anunció que impulsará que los periodos. impulsará que los periodos, incluido el del presidente, sean, a partir del 2018, de 5 años.



INSTRUMENTO EFICAZ

En la Secretaría General de la En la Secretaria de nera de la Cámara, el ministro de Agricultura adhoc, Juan Fernando Cristo, y el superintendente de Notariado y Registro, Jorge Enrique Vélez, radicaron el proyecto de ley para crear zonas de interés de desarrollo zonas de interes de desarrollo rural, económico y social (Zi-dres) para beneficio del sector campesino, que pretende in-crementar la productividad de los terrenos baldíos en el país.

"Este país apoyará labores de paz en el mundo": Santos

Para el Mandatario nacional la agenda con los Estados Unidos es muy constructiva y va más allá de la lucha contra el narcotráfico.

BOOGN. COLPERISA.

El Presidente de la República, Juan Manuel
Sabtos, recibió al secretario de Defensa de los
Estados Unidos, Chuck Hagel, en la base militar
de Catam en Bogotá. Tras su reunión, Santo
declaró que la visita del secretario de defensa Estadounidense hace parte de la colaboración en seguridad entre Colombia y Estados Unidos.

"En esta primera reunión le hicimos se-guimiento a la conversación que tuve con el presidente Obama hace dos días, el tendrá reuniones con el Ministro de Defensa y visi-tarán instalaciones militares", aseguró Santos.

Entre los temas tratados el presidente señaló que se habió de "el apoyo al proceso de paz, la terminación del conflicto, no solamente para

que el proceso termine exitosamente, sino a que el postconflicto sea exitoso", agregó el mandatario.

Santos, fue enfático en que la etapa del postconflicto será "tan difícil o mas que el pro-ceso de paz" y que allí el papel de las Fuerzas Armadas será crucial.

Armadas sera crucia:
"Esa transición de unas fuerzas Armadas de
un país normal, es una de las asesorías y ayudas
que hemos recibido de los Estados Unido,
donde tienen experiencia y conocimiento, ahí
nos pueden ayudar de manera constructiva",
afirmó el presidente.

Finalmente declaró que una de las labores definidas de las Fuerzas Armadas que serán fundamentales es "la participación en procesos



 $\textbf{ELPRESIDENTE} \ Juan Manuel Santos (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió con el secretario de defensa de los Estados (Derecha) se reunió de los Estados (Derecha) de los Estados (Derecha) se reunió de los Estados (Derecha) de los$ Unidos, Chuck Hagel (Izquierda).

de pazy el mantenimiento de la paz en el mundo y desde ya estamos pensado en eso para que cuando llegue la paz a Colombia podamos dar ese paso de forma contundente".

Estados Unidos es muy constructiva y va más allá de la lucha contra el narcotráfico que de igual forma se mantiene y que incluye otros ajenos al Ministerio de la Defensa.

terceros países de Centroamérica y las islas del Caribe en los programas deseguridad de la región", puntualizó el presidente, quien agradeció la visita de Hagel. "Hablamos de la cooperación a

También se destacó que tienen una gestión integral que reúne los sectores económicos y sociales donde se incluye la participación de la comunidad.

BOGOTÁ, COLPRENSA

der anunció los municipios y departamentos preselec-cionados para el premio de experiencias exitosas en la superación de la pobreza

Después de realizada la primera etapa de evaluación la cual estuvo a cargo de las universidades Santo Tomás universidades Santo Tomás, Nacional, Eafit, Rosario y Externado de Colombia. Se evaluaron las 174 postulacio-nes recibidas de acuerdo con los criterios de innovación e innovación cocial, estantila. innovación social, sostenibi-lidad, participación, inclusión social, uso de la tecnología y uso de las regalías.

Los preseleccionados tu-vieron la oportunidad de

retroalimentar su experiencia retroalimentar su experiencia, con los evaluadores, en este ejercicio se resaltó la facultad de fortalecer los programas sociales de cada una de las regiones para la superación de esta problemática.

Karem Labrador, directora de Colombia Líder, afirmó de Colombia Líder, afirmó que los municipios y departamentos seleccionados tienen planes de desarrollo que establecen estrategias claras para superar la pobreza y logran establecer de qué manera se va a superar la inequidad desde todos los grupos poblacionales.

También se destacó que tienen una gestión integral que reúne los sectores económicos y sociales donde se incluye la participación de la comunidad.

Nicolás García, alcalde de Mosquera (Cundinamarca), afirmó que su experiencia fue intervenir en el ser humano y por eso se priorizó la educación con dos énfasis en segundo nombre y robótica,

'Colombia Líder' resalta experiencias exitosas en superación de pobreza



KAREM LABRADOR, directora de Colombia Líder, afirmó que los municipios y departamentos seleccionados tienen planes de desarrollo que establecen estrategias claras para superar la pobreza.

también creando jornadas únicas en las instituciones educativas.

Por otro lado el acalde de Fusgasugá Carlos Daza, re-saltó el plan de alimentación gratuita en todos los colegios públicos y zonas rurales lo que ha permitido aumentar la asistencia a las aulas.

El próximo tres de diciem-brese llevará a cabo la premia-ción de estas experiencias, de municipios y gobernaciones que han enfocado sus planes de desarrollo a la superación de pobreza.

ESTOS SON LOS PRESELECCIONADOS Categoría 1. Menos de 10.000 habitantes

sé Wilmar Lea, Abril, Belén (Boyacá) Jhon Jairo Alonso Rincón, Cubará (Boyacá)

Ihon Alejandro Linares Can beros, Topaipí (Cundinamar-

Yury Neill Díaz Aranguren, Tota (Boyacá)Salvador Díaz Garzón,Zapatoca (Santander)

Categoría 2. Entre 10.001 y 20.000 habitantes

Giovanny Díaz Ramos, Cómbita (Boyacá) Luis Jaime Forero Salgado, El Rosal (Cundinamarca) José Nicolás Gómez Medina, Gachancipá (Cundinamarca) Piedad Adriana Camacho Ca-macho, Maní (Casanare) Hansy Zapata Tibaquira, Tenjo linamarca)

Categoría 3. Entre 20.001 y 100.000 habitantes Roberto Carlos Celedón Vene

gas, Baranoa (Atlántico) Oscar Mauricio Bejarano Navarrete, Cajicá (Cundina-marca)

Jorge Enrique Machuca López, Funza (Cundinamarca) losé Gildardo Hurtado Álzate. Marinilla (Antioquia) Nicolás García Bustos, Mosquera (Cundinamarca)

Categoría 4. Más de 100.001 habitantes

Héctor Josué Quintero Jaimes, Girón (Santander) Guillermo Varela Romero, Chía (Cundinamarca) Elkyn David Bueno Altahona, Barrancabermeja (Santan-der)

Carlos Andrés Daza Beltrán Fusagasugá (Cundinamarca) Ángel de Jesús Becerra Ayala Piedecuesta (Santander)

Categoría Ciudades capitales

Luz Piedad Valencia Franco, Armenia (Quindío) Elsa Margarita Noguera de la Espriella, Barranquilla (Atlántico)

Luis Francisco Bohórquez Pedraza, Bucaramanga (San-tander)

Aníbal Gaviria Correa, Mede-llín (Antioquia) Carlos Eduardo Caicedo Omar, Santa Marta (Magdalena)

Categoría Gobernaciones

Juan Carlos Granados Becerra, Boyacá Temístocles Ortega Narváez Álvaro Cruz Vargas, Cundi-

Carlos Albero Botero López, Risaralda Richard Alfonso Aguilar Villa,

LA ACTUAL LÍDER de la Unión Patriótica, Aída Avella, quien fue una de las víctimas de la persecución política que sufrió el movimiento, afirmó que hasta la fecha es muy difícil que se hable de genocidio político y que el

UP recuerda

En cada uno de los espacios conmemorativos se establecieron propuestas e inquietudes de los líderes de la UP, que serán entregados al presidente Juan Manuel Santos.

BOGOTY, COLPRENSA

La Unión Patriótica viene realizando, desde el pasado jueves,
varios eventos para recordar el genocidio del que fueron víctimas
algunos desus integrantes en las décadas de los ochenta y noventa.
Con marchas y dos seminarios, los integrantes y víctimas
pertenecientes a la Unión Patriótica analizaron temas como la
impunidad y las elecciones regionales.

La actual líder de la Unión Patriótica, Aída Avella, quien fue una de las víctimas de la persecución política que sufrió el movimiento, afirmó que hasta la fecha es muy difficil que se hable de genocidio político y que el país tiene una deuda histórica.

pontor y que el país tené una deuda historica. En los eventos también se hizo menicño a las amenazas que en los últimos días han sufrido los líderes defensores de derechos humanos y también integrantes de la UP, afirmando que se deben tomar las medidas necesarias para la protección y garantizar la no repetición de una historia que aúntiene muchos casos inconclusos.

Sobre el futuro de la colectividad, se tiene claro que podrán seguir ejerciendo sus funciones en los próximos años pese a que no obtuvieron el umbral en las pasadas elecciones.

En cada uno de los espacios conmemorativos se establecieror propuestas e inquietudes de los líderes de la UP, que serán en tregados al presidente Juan Manuel Santos.